



今月のスマイル

↓瑞宝双光章を受章された太田誠さん(下稲吉)



瑞 秋の叙勲 瑞宝双光章 太田 誠さん

市内3小学校(七会・新治・下稲吉)で学校医として児童の健康や保健指導に長年尽力された功労が認められ受章されました。「思いがけずこのような素晴らしい賞をいただくことができ、大変感謝しています。子どもたちの健康を守るために一所懸命やってきたことが認められ、とてもうれしく思います」と受章の喜びを話してくれました。

↓受賞した「東野寺地区資源保全活動組織」代表 幕内英行さん(左)と「かすみがうら市緑化推進協議会」会長 飯塚敏夫さん(右)



環 平成29年度 茨城県花と緑の環境美化コンクール 環境美化に貢献 ~市内2団体が受賞~

12月6日、「平成29年度茨城県花と緑の環境美化コンクール」において表彰を受けた市内2活動団体代表が、報告のため市役所を訪問。「東野寺地区資源保全活動組織」が茨城県議会議長賞に、「かすみがうら市緑化推進協議会」が大好きいばらき県民会議理事長賞を受賞。「今後も花で地域を華やかにしていきたい」と話してくれました。

幻 スノードーム作り体験 想的なスノードームを手作りで

12月9~10日、(株)かすみがうら未来づくりカンパニーが、「スノードーム作り体験」のワークショップを行いました。参加者は用意された“サンタクロース”や“トナカイ”の人形、“スノーパーダー”などを使って、思い思いの「スノードーム」を完成させました。「とってもかわいくてすてきね!」「楽しかったのでまた作りたい」と、参加者が笑顔で話してくれました。



↑「どんな飾り付けしようかな～」とスノードーム作りを楽しむ親子

ド 大好きいばらき交通安全推進事業 ライブレコーダーを活用した安全教室

12月12日、柏崎コミュニティセンターで「交通安全教室」が行われました。大好きいばらき交通安全推進事業の一貫として柏崎集落の高齢者を対象に行われたもので30人が参加。実際に運転する様子を参加者中10人がドライブレコーダーで事前撮影。担当者からその映像を活用した解説があり、普段の運転で注意すべき点を確認しました。



↑映し出された危なげな運転に、会場では「うわ～」と驚きの声

い 毎年人気の「ミニ門松作り」を楽しむ親子 る なかなか体験することのできない「ほうき作り」に真剣な表情で取り組む参加者 は 「はぎれ細工作り」で飾りつけを楽しむ子どもたち に 「まゆ」を使ってこしの干支「犬」のかわいらしい置物を制作



ク 雪入 冬のクラフト市 ラフトと里山の自然を満喫

12月16日、雪入ふれあいの里公園で「雪入 冬のクラフト市」が開催されました。冬晴れの下、素晴らしい眺望が広がる会場には親子づれなど多くの人々が訪れ、毎年人気の“ミニ門松作り”や“蔓かご作り”、“まゆで干支づくり”などのクラフト講座を楽しみました。また、温かい豚汁やお赤飯、干支の焼き物なども販売され、会場は大いににぎわいました。来場者は「初めて蔓かご作りに挑戦しましたが、大変よくできたと思います」と、完成した作品を手につれしうに話してくれました。

↓啓発品などを配布し交通安全を呼びかける関係団体の皆さん



自 年末交通事故防止県民運動街頭キャンペーン 分から つけるライトで 消える事故

12月1日、国道6号線の交差点で、市内および土浦市で活動する交通安全関係団体と土浦警察署などによる「年末交通事故防止県民運動街頭キャンペーン」を実施。年末は、日没時間が年間を通じて最も早く、夕暮れ時から夜間にかけての交通事故の多発が懸念されることから、ドライバーの皆さんに安全運転の徹底を呼びかけました。

ひ 正月料理と小さなおかず作り講座 と手間かけて 華やかなお正月料理を

12月19日、千代田公民館で「正月料理と小さなおかず作り講座」が行われました。参加した10人が、“豚肉のみぞれ煮”やお正月料理に定番の“伊達巻”“黒豆”などに挑戦。料理の盛り付けにお正月らしさをと、講師の先生から“かまぼこの飾り切り”なども学びました。「工夫するポイントを教わり大変よかった」といった感想がありました。



↑和気あいあいと料理づくりを楽しむ参加者